

Herr Dr. Pageler von der CDU-Fraktion erläuterte zunächst noch einmal den Antrag seiner Fraktion.

Herr Müller führte aus, dass der Bereich am Marktplatz in Menden im Zuge der Parkraumbewirtschaftung ohnehin der Regelkontrollen unterliege. Es ergäben sich jedoch regelmäßig keine Auffälligkeiten. So habe eine intensivere Kontrolle im vergangenen Jahr über einen Zeitraum von zwei Monaten keine nennenswerten Ergebnisse gebracht. Anlässlich des nun vorliegenden Antrages habe man nach den Sommerferien über einen Zeitraum von zwei Wochen forciert den Kurvenbereich kontrolliert. Auch hier habe es keine eklatanten Verstöße gegeben. Es sei lediglich eine mündliche Verwarnung ausgesprochen worden. Insofern sehe die Verwaltung für weitere Maßnahmen keinen Handlungsspielraum.

Daraufhin erklärte Herr Dr. Pageler den Antrag für erledigt.